



7 Pièces

300 m²

Réf. L0409LC

16 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement d'une sérénité absolue, cette villa exposé Sud s'étend majestueusement de plain pied sur un terrain de 3000 m2 baigné de soleil. Les volumes sont généreux et magnifiés par d'imposantes baies à galandages sur la totalité de sa façade. Le hall d'entrée accueillant ouvre sur un spacieux espace salon-salle à manger, un espace TV, cinq vastes chambres dont une suite parentale. Un grand sous-sol offre des possibilités infinies, que ce soit pour créer une salle de sport et/ou une salle de cinéma. Deux garages complètent une cour pour garer plusieurs véhicules. C'est une ...

Located in an environment of absolute serenity, this south-facing villa majestically sprawls across a 3000 square meter sun-drenched plot. The spaces are generous and enhanced by imposing sliding glass doors spanning its entire façade. The welcoming entrance hall opens into a spacious living-dining area, a TV space, five spacious bedrooms, including a master suite. A large basement offers endless possibilities, whether it's for creating a gym and/or a home theater. Two garages complete a courtyard for parking multiple vehicles. This is a rare opportunity where exclusivity meets exception!

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

